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Située sur le golf de Chantaco, dans un parc arboré d'environ 3 350
m2, belle maison des années 1970, d'environ 225 m?2 offrant une
superbe vue sur les montagnes. Exposée Sud, elle comprend un séjour
avec cheminée, un bureau, un salon TV, une cuisine équipée, une suite
parentale, une salle de bains complete, deux chambres et une salle de
douche. A I'étage, trois chambres et une salle de bains compléte.
Entrée privative sur le golf, terrasse avec cuisine d'été, cave et double

garage.

Located on Chantaco golf course, in a wooded park of approximately 3,350 sg.m.
beautiful house from the 1970s, of 225 sg.m. offering a superb view of the
mountains. Facing south, it features a living room with fireplace, an office, a TV
lounge, an equipped kitchen, a master suite, a bathroom, two bedrooms and a
shower room. Upstairs, three bedrooms and a bathroom. Private entrance to the
golf course, terrace with summer kitchen, cellar and double garage.

BARNES COTE BASQUE
2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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